
 

 

 

 

平成 28 年度がスタートしました。 

 

 この 4 月に大江戸高校校長に着任した吉田亘です。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

 都立大江戸高校は、平成 16 年にチャレンジスクールという 

新たなタイプの高等学校として、深川高校定時制、東高校定時制、 

深川商業高校定時制を統合して、化学工業高校の跡地につくられました。ご存知の方もいらっし

ゃると思いますが、新しいタイプということで、校舎や施設が最新で、ガラス張りの明るい校内

と情報、芸術、福祉系の素晴らしい実習設備を備えています。 

 平成 28 年度は、私の他、副校長（2 名）が新たに着任しました。そして、2 学年以上の新入生

2 名と新 1 年生 145 名の生徒が入学して、全校生徒 514 名がさっそく活動を開始しました。 

 昨年度スタートしたかもめ塾（土曜講習）による進学支援の継続だけでなく、生徒の学習支援

体制を整え基礎学力の定着につなげます。さらに、東京都教育員会と連携した自立支援チーム事

業をはじめ、様々な外部連携をつうじて、生徒のチャレンジ支援を行うとともに、地域の皆さま

の協力のもと、伝統文化、社会福祉、情報処理などの授業実践、ボランティアやインターンシッ

プなどの体験活動で生徒の可能性を伸ばしていきます。 

 本年度もよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２８(２０１６)年４月 第１号 

第 13 回 入学式 

対面式・新入生歓迎会 
４月１３日(水)に対面式・新入生歓迎会が実施されまし

た。会の演目は、生徒会映像作品・部･同好会紹介・１

年次担任企画・フィナーレ(くす玉)です。生徒会執行部

は、企画・司会進行だけでなく映像作品制作にも取り組

みました。また、各部・同好会の発表も素晴らしく、会

場はとても盛り上がりました。入学したばかりで期待と

不安でいっぱいの新入生も大いに楽しんだようです。 

４月７日(木)入学式が行われました。在校生による

校歌紹介では、部・同好会に所属している生徒が

集まり、迫力ある紹介となりました。新入生は、

緊張した面持ちで呼名に返事をしていました。 
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平成 27 年度(2015)年度進路状況 
就職内定先（13 名） 

興亜エー・シー・エル(株)／(株)ビックカメラ／(株)三景／(株)ｼﾞｪｲ･ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝ／(株)大黒流通チェーン／(株)

バンデロール／(株)ぱぱす／社会福祉法人 江東ことぶき会／(株)燦光／(株)珍来／(有)ハートマーケット／

(有)昇莉夢／三栄管財(株) 

４年制大学・短期大学合格先（33 名） 

首都大学東京／浦和大学／駒澤大学／城西大学／聖徳大学(2) ／専修大学(3) ／高千穂大学(2) ／千葉商科大

学(2) ／帝京科学大学／東京工芸大学(3) ／東京都市大学／東京福祉大学／東京未来大学／東洋学園大学(2) 

／東洋大学／獨協大学／日本大学／日本体育大学／人間総合科学大学／文京学院大学(2) ／明星大学／目白

大学／横浜薬科大学／東京交通短期大学 

専門学校・各種学校 等 合格先（33 名） 

駿台法律経済＆ビジネス専門学校(2) ／専門学校ヒコみづのｼﾞｭｴﾘｰｶﾚｯｼﾞ／日本ウェルネススポーツ専門学校

／東京文化美容専門学校／東京ビジュアルアーツ専門学校／昭和医療技術専門学校／国際文化理容美容専門

学校／専門学校東京ｳｪﾃﾞｨﾝｸﾞｶﾚｯｼﾞ／ESP ミュージカルアカデミー／専門学校日本ホテルスクール／東京福

祉専門学校(3) ／蕨戸田市医師会看護専門学校／御茶の水美術専門学校／東放学園音響専門学校／東京法律

専門学校／東京こども専門学校(2) ／東京ｺﾐｭﾆｹｰｼｮﾝｱｰﾄ専門学校／東京商科・法科学院専門学校／竹早教員保

育士養成所／大原法律専門学校／日本電子専門学校(2) ／東京福祉専門学校／大原情報ビジネス専門学校／

東京ＹＭＣＡ社会体育・保育専門学校／日本工学院八王子専門学校(2) ／専門学校東萌ﾋﾞｭｰﾃｨｰｶﾚｯｼﾞ 

その他学校（3 名） 

職業能力開発センター（城南・大田校）（城南）／職業能力開発センター（城東・足立校） 

沖縄修学旅行 １１期生２年次 ２０１６年１月２７日～29日 

心配された天気も大きく崩れることなく、無事に修学旅行を終えることができました。事前学

習から時間をかけて沖縄について学んできました。美しい自然に囲まれた沖縄で、人々はどの

ような思いをしてきたのか。今はどのような生活を送っているのか。それを肌で感じることが

できたと思います。生徒には平和への誓いを常に持ち続けていってほしいと願っています。 


